

HERMOSILLO, SON., MEX.

"UNIVERSIDAD DE SONORA" CONSEJO UNIVERSITARIO. ACTA NUMERO CUARENTA Y SIETE. CUADRAGESIMA CUARTA SESION ORDINARIA.

En la ciudad de Hermosillo, Sonora, a las veinte horas con veinticinco minutos del día veinticinco del mes de octu bre de mil novecientos cincuenta y seis, se celebró en el -Salón del Consejo Universitario, previo citatorio de la Rec toría, la sesión ordinaria correspondiente al mes de octu-bre del presente año. El señor Profesor Rosalío E. Moreno,-Rector Interino de la Universidad, con su carácter de Presi dente del Consejo, después de que se pasó lista de asistencia y de haber constatado que había quórum legal, declaró abierta la sesión, procediéndose a dar lectura a las actasnúmero cuarenta y cinco, correspondiente a la cuadragésimatercera sesión ordinaria y a la número cuarenta y seis, dela tercera sesión extraordinaria, las cuales después de haber sido puestas a la consideración de la asamblea fueron aprobadas por unanimidad. En seguida se dió a conocer la co rrespondencia despachada que fué acordada en la forma si---. guiente: lo.- Comunicación dirigida al señor Ing. Norberto-Aguirre, con fecha veintisiete de septiembre próximo pasado, por la que se le dá a conocer que el Consejo aceptó la re-nuncia al cargo de Rector, que, con carácter de irrevocable presentó al citado organismo .- Acuerdo: Enterados .- 20 .- Nota de remisión de ejemplares de la renuncia del Ing. Agui-rre, enviada a los Directores de periódicos de la localidad, con fecha veintiocho de septiembre próximo pasado. - Acuerdo: Enterados .- 30 .- Oficio Número Sesenta y Cuatro, del día -tres del presente, dirigido al señor Ing. Rubén López Gutié rrez, dándole a conocer que, con fecha dos del mismo mes, el Consejo aceptó la renuncia que, con carácter de irrevocable, presentó al cargo de Director y Catedrático de la --Escuela de Agricultura y Ganadería .- Acuerdo: Enterados .--40.- Oficio Número Sesenta y Dos, comunicando al señor Ing. Rubén López Gutiérrez, que haga entrega al señor Dr. Raúl -Hidalgo A., conforme a inventarios y listas, la maquinaria, herramienta, instrumentos, muebles, etc., que estuvieron -- bajo su responsabilidad. - Acuerdo: Enterados. 50. - Oficio -Número Sesenta y Tres, de fecha tres del presente, dirigido al señor Carlos Lafontaine, Contralor del Patronato, designándolo para que intervenga en la entrega de maquinaria, -herramienta, instrumentos, muebles, etc., que, por virtud de su renuncia, haga el señor Ing. Rubén López Gutiérrez al señor Dr. Raúl Hidalgo A. Acuerdo: Enterados. - 60. - Oficio Número Sesenta y Cinco, de fecha tres del presente mes, por el cual se solicita al señor Biólogo Pedro Avila Salazar, brinde su cooperación al señor Dr. Raúl Hidalgo A., al reci bir del señor Ing. Rubén López Gutiérrez los aparatos, mate riales, etc., de los laboratorios de la Escuela de Agricultura y Ganadería. Acuerdo: Enterados. 70.- Oficio Número --Sesenta y Seis, de fecha tres de octubre del presente año,por el cual se solicita al señor Profesor Rubén Pérez Cardo-





na, que brinde su cooperación al señor Dr. Raúl Hidalgo A., al recibir del señor Ing. Rubén López Gutiérrez, la maquina ria e implementos del Campo Agricola y la herramienta del -Taller de Maquinaria de la Escuela de Agricultura y Ganadería. Acuerdo: Enterados. 80. - Oficio Número Sesenta y Siete, del tres del presente, encareciendo al señor Ing. José González Quijano, que brinde su cooperación al señor Dr. Raúl-Hidalgo A., al recibir del señor Ing. Rubén López Gutiérrez, los aparatos, materiales, etc., de los laboratorios de Quí-mica y de Suelos de la Escuela de Agricultura y Ganadería .--Acuerdo: Enterados. 90 .- Oficio Número Sesenta y Ocho, de -fecha tres de octubre del presente año, por el que se solici ta al señor Ing. José Mendívil Valenzuela, brinde su coopera ción al señor Dr. Raúl Hidalgo A., al recibir del señor Ing. Rubén López Gutiérrez, los aparatos, instrumentos, etc., de-Ingeniería. - Acuerdo: Enterados. 100. - Copia de la comunicación fechada el diecisiete de octubre del presente año, dirigi gida por el señor Carlos S. Lafontaine, Contralor del Patronato de la Universidad, al señor Don Fortunato Mazón, Tesorero del mencionado Organismo Universitario, enviándole el acta original levantada con motivo de la entrega de los bienes dela Universidad de Sonora, que estaben a cargo del señor Ing.-Rubén López utiérrez, al señor Dr. Raúl Hidalgo Arrecillas,nombrado Director Interino de la Escuela de Agricultura y Ganadería. Acuerdo: Enterados. 110.- Oficio Número Noventa y --Cinco, de fecha diez de octubre de mil novecientos cincuentay seis, dirigido al señor Ing. Jesús Dojorquez Córdova, nom-brándolo Agrónomo Investigador, con tiempo completo, de la --Escuela de Agricultura y Ganadería adscrita a la Universidadde Sonora, con sueldo mensual de \$ 2,500.00 -Acuerdo: Enterados. 120. - Oficio Número Cincuenta y Ocho, de fecha dos de oc tubre del presente año, dirigida al señor profesor Ernesto --Salazar G., Secretario de la Comisión de Grados y Revalida --ción de Estudios, acompañado de la solicitud de revalidaciónde las clases de Física con Laboratorios e Higiene y Primeros Auxilios, que presentó ante el Consejo el alumno Cayetano López Murillo, para estudio y dictamen de la Comisión. Acuerdo: Enterados. 130.- Oficio Número Cincuenta y Nueve, de fecha -dos de octubre de mil novecientos cincuenta y seis, dirigidoal señor profesor Ernesto Salazar G., Secretario de la Comi-sión de Grados y Revalidación de Estudios, acompañado de la solicitud de revalidación de materias, presentada por el se-nor profesor Epifanio Mungaray D., así como los documentos -que acreditan los estudios que ha realizado, para estudio y dictamen de la Comisión. En seguida se dió a conocer la corres pondencia recibida, qué fué acordada en la siguiente forma: --1.- Solicitud de revalidación de materias presentada por el -señor Manuel Landavazo Ballesteros. - Acuerdo: que se turne a la Comisión de Grados y Revalidación de Estudios para su estudio y dictamen. - 2. - Solicitud de revalidación de materias, -presentada por la Srita. Dora Hernández Alvidrez .- Acuerdo: --



- 3 -

que se turne a la Comisión de Grados y Revalidación de Estu-dios para su estudio y dictamen. 3.- Solicitud de revalida-ción de materias presentada por el joven Fernando Nuñez Gil-Samaniego, acompañada de los documentos correspondientes. --Acuerdo: que se turne a la Comisión de Grados y Revalidación de Estudios, para su estudio y dictamen. 4.- Solicitud de re validación de la clase de Sociología, presentada por el se-ñor Leopoldo Cons Duarte. - Acuerdo: que se turne a la Comi -sión de Grados y Revalidación de Estudios para su estudio y dictamen. - 5. - Solicitud de revalidación de materias presentada por la Srita. Delia Carvajal Serrano. - Acuerdo: que seturne a la Comisión de Grados y Revalidación de Estudios para su estudio y dictamen. - 6. - Solicitud de revalidación de materias presentada por el señor Emigdio Villalobos Valenzuela. Acuerdo: que se turne a la Comisión de Grados y Revalidación de Estudios para su estudio y dictamen. 7.- Oficio de remisión de documentos para su revalidación, enviado por el Director de la Escuela Secundaria. - Acuerdo: que se turnen a la Comisión de Grados y Revalidación de Estudios para su estudio y dictamen. Siguiendo con la Orden del Día se dieron a conocer y sesometieron a la consideración de la Asamblea las actas y docu mentos que acreditan a los Representantes ante el Consejo Uni versitario, en la forma siguiente: lo.- Acta por la cual se dá a conocer que el señor Mayor Isauro E. Sánchez Perez, re-sulto electo para representar al profesorado de la Escuela Se cundaria .- Acuerdo: Aprobado. 20. - Acta por la cual se da a conocer que el señor Lic. Ramón Corral Delgado resultó triunfante para representar a los profesores de la Escuela Prepara toria .- Acuerdo: Aprobado. 30 .- Acta por la cual se da a cono cer la designación del señor Lic. Carlos V. López Ortiz, para representar a la Facultad de Derecho y Giencias Sociales .- --Acuerdo: Aprobado. 40. Acta por la cual se da a conocer que el señor Biólogo Pedro Avila Salazar, resultó electo para representar a los profesores de la Escuela de Agricultura y Ganadería. - Acuerdo: Aprobado. 50. - Acta por la cual se dá a -conocer la designación del señor Quím. Biólogo Manuel Munguía M., para representar a los profesores de la Escuela de Enfermería.- Acuerdo: Aprobado. 60.- Acta por la cual se da a cono cer que el señor Dr. Arturo Carvajal fué designado para repre sentar a los profesores de la Facultad de Ciencias Químicas .-Acuerdo: Aprobado. 70.- Acta por la cual se da a conocer queel señor Enrique Limón López, fué designado para representara los profesores de la Facultad de Comercio y Administración .-Acuerdo: Aprobado. 80.- Acta por la cual se da a conocer que el joven Nicomedes García Ochoa, fué designado representante de los alumnos de la Escuela Secundaria. - Acuerdo: Aprobado. 90. - Acta por la cual se da a conocer que el joven Emigdio -Villalobos Valenzuela, fué designado para representar a los-alumnos de la Escuela Preparatoria.- Acuerdo: Aprobado. 100.-Acta por la cual se da a conocer que el joven Roberto Ross --



Gámez, fué designado representante de los alumnos de la -Facultad de omercio y Administración. - Acuerdo: Aprobado. llo. - Acta por la cual se da a conocer que el señor Salomón Beilis Bribiesca fué designado representante de los alumnos de la Facultad de Ciencias Químicas. - Acuerdo: Aprobado. 120. - Acta por la cual se da a conocer que la --Srita. Obdulia Osorio fué designada representante de lasalumnas de la Escuela de Enfermería. - Acuerdo: Aprobado. -130.- Acta por la cual se da a conocer que el señor Rogelio Rendón Duarte fué designado para representar a los -alumnos de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales .- -Acuerdo: Aprobado. 140. - Acta por la cual se da a conocer que el señor Omar Aguirre Salazar fué designado representante de los alumnos de la Escuela de Agricultura y Ganadería. Acuerdo: Aprobado. 150.- Nota por la cual se parti cipa que el señor Gustavo Mazón, fué designado representan te del Patronato de la Universidad, ante el Consejo Univer sitario. Acuerdo: Aprobado. 160.- Acta por la cual se da a conocer que el señor Antonio López Limón, fué designadorepresentante de los empleados. Acuerdo: Aprobado. 170 .---Acta por la cual se da a conocer que el señor Manuel Humber to Alvarez V., fué desginado representante de los exalumnos. Acuerdo: Aprobado. Se continuó con la Orden del Día, como no hubo informe de Comisiones, se concedió la palabra para tratar asuntos generales. Hizo uso de ella el señor Ignacio Sandoval Rosas, para informar que faltaban profesores que atendieran algunas clases de la Escuela de Agricultura y Ga nadería habiéndole contestado el señor Profr. Resalio E. Mo reno, Rector Interino de la Universidad, que con el propó-sito de atender esas clases, se nombró al señor Ing. Jesús-Bojórquez Córdova, y que se estaban haciendo gestiones para que en breve quedara totalmente cubierto el personal de dicha Escuela y que, a solicitud de varios alumnos y profesores se habia escrito al señor Dr. Jorge de Alba, suplicándo le que informara si le convendría figurar en la terna que se presentara para Director de dicha Escuela y las condicio nes en que podría venir. - El señor Dr. Abel Hernández A., -preguntó si se puede conceder examen profesional a Enfermeras que hace cuatro años terminaron sus estudios. Se motivó un cambio de impresiones y se acordó que se dirija por escrito para que el caso se turne a la Comisión de Grados y Revalidación de Estudios para su estudio y dictamen. El señor Agus tin Caballero Wario, C.P.T., solicitó ante el Consejo que se autorice a profesores de las Escuelas Secundaria y Preparatoria para que practiquen examen a título de suficiencia al señor Jesús Avila Indart, en dos materias que tiene pen-dientes de acreditar. Se motivó un cambio de impresiones y se acordó que la solicitud se presente por escrito para quese turne a la Comisión de Grados y Revalidación de Estudiospara su estudio y dictamen .- El señor Profr. Rosalío E. More no, Rector Interino de la Universidad, informó que, con moti





vo de un viaje que el señor Lic. Abraham F. Aguayo hace a la Ciudad de México, le encargó que, en nombre de la Universidad entrevistara a los señores Lic. Gabriel García -Rojas y Salvador Azuela para reiterárles la invitación de que dictaran algunas conferencias en esta Institución, -con motivo de la celebración del primer centenario de la-Constitución de 1857, informó también que no ha encontra do en esta ciudad pergamino para el documento que ha de extenderse al señor Ing. Norberto Aguirre, en cumplimiento de un acuerdo anterior y que el Patronato aprobó que se organicen cursos nocturnos de Enseñanza Secundaria --siempre que se cuente con un número de alumnos en cada -grupo, que convenga economicamente su creación .- A continuación el señor Químico Gabriel Castañeda Torres, pidióinformes acerca del subsidio especial de \$ 400,000.00-Cua trocientos Mil Pesos- que concedió el Gobierno Federal .--El señor Profr. Rosalio E. Moreno le informó que el Patre nato ya designó una persona para que se trasladara a la -Ciudad de México a hacer las gestiones necesarias para -lograr que esta cantidad se deposite a favor de la Univer sidad, en algún Banco de la localidad. No habiendo otro asunto que tratar y siendo las veintitrés horas y veinteminutos, se dió por terminada la sesión, levantándose pa ra constancia la presente acta, que firman de conformidad.

EL SECREPARIO:

EL PRESIDENTE: